Cristhian Mancera Mejía nació el 9 de octubre de 1978 en Cali. Actualmente reside entre Colombia y los Estados Unidos.

Cristhian Mancera Mejía es abogado y politólogo de la Universidad Jorge Tadeo Lozano Y Profesor internacional de la Universidad de Cambridge, en la enseñanza de lenguas a adultos. Desde el año 2000 ha sido profesor de Inglés en varias instituciones como: la Universidad Sergio Arboleda, la Universidad Católica de Colombia, Director y Fundador de la escuela de lenguas Eastern American Language center. Cristhian es el autor del libro Fast English.

Inicio sus estudios primarios en el Colegio Jefferson de la Ciudad de Cali, el Colegio Jefferson curso hasta Tercero de primaria. Con su familia se radico en EE.UU, Curso hasta sexto grado en el Joyce Keld P.S. 117 Q en New York, continuo sus estudios hasta noveno grado en el ROBERT A. VAN WYCK P.S. 217Q en New York y finalizó su secundaria en el Washington School, Bogotá - Colombia).

Cristhian Mancera Mejía, ha participado en diferentes seminarios tales como: en la Fundación Francisco de Asís en temas derecho y Lavado de Dinero, y un seminario en la Corporación de la Excelencia de la Justicia sobre el nuevo sistema penal acusatorio.

Cristhian Mancera Mejía, empezó su vida pública a temprana edad. En 1997 fue fundador y director de la Revista Voz Joven de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, un medio de opinión y análisis político, en 1997 fue candidato Político a la JAL por la Localidad de Santa Fe.

Cristhian Mancera Mejía, fue Director de Comunicaciones para SEIS (Superestaciones Intercolegiadas Satélite) 88.9 Superestación entre los años de 1995 y 1997. En 88.9 participo en varios programas como director de programa entrevistando a varias personalidades juveniles de la época. Allí puso en práctica el modelo de análisis de la información, de una forma verás, cuya principal característica es la participación ciudadana en decisiones fundamentales del Estado, como las denuncias a situaciones apolíticas en el país. Cristhian fue gestor de una emisora estudiantil en la ciudad de Bogotá.

Durante su desarrollo profesional ha sido un revolucionario de ideas, ha aportado a través de varios medios de comunicación su análisis político frente a diversos temas de interés general para el País, es un hombre convencido que Colombia necesita líderes con autoridad moral y capacidades de decisión, renovadores e independientes ,es así, que decidió abrir LA TRIBUNACOLUS, un medio abierto para que los Colombianos residentes en el mismo y en el exterior, denuncien todo tipo de atropello en contra de su dignidad, así es como hace tres años ha dedicado todos sus esfuerzos para impulsar un medio de comunicación informativo y participativo para las personas que les interese la actualidad política de Colombia y los Estados Unidos.

Adicional a la creación de este medio informativo, Cristhian siempre ha estado comprometido con las causas sociales y políticas del país. Es conocedor de los temas sociales del país, sus análisis políticos son crudos pero serios y prueba de ello son sus artículos en la Tribunacolus.

Cristhian Mancera Mejía, desde la academia ha generado una formación crítica frente a la realidad de Colombia.